

Entre las muchas propuestas realizadas por la vecindad cabe señalar la solicitud de la realización del mapa de colonia de gatos callejeros, a la que añadió el concejal se suma la esterilización de gatos callejeros masiva que ya ha realizado el Ayuntamiento para poder tener controladas las camadas de gatos. La vecindad solicitó establecer reuniones mensuales de voluntariado, así como charlas, cursos y talleres de educación canina, que ya tiene entre sus previsiones el Ayuntamiento.

El concejal concluyó recalcando la importancia de tener voluntarios/as, casas de acogida y las figuras de apadrinamiento de los perros y gatos que lleguen al Albergue de Animales para que estos puedan tener calidad de vida y el cariño de las personas que se presten a esta labor con total vocación. “No pretendemos tenerlos recluidos sino que ya que han terminado en el Albergue tengan cuidado y cariño de personas que desean dedicarles su tiempo y darles ese cariño hasta que sean adoptados. Para concluir agradeció la participación y recalcó que sin la colaboración de todos es imposible mejorar la calidad de vida de los animales que lleguen al Albergue. Agradeció la implicación y garantizó que comenzarán a hacerse reuniones periódicas entre propietarios/as de mascotas y esta administración”.